

PRESSEMITTEILUNG

## Frisches Kapital für smarte Lagerautomatisierung: Series-A-Finanzierung für MedTech Start-up Implify

**Frankfurt / Berlin / Hamburg / Wiesbaden, 23. Januar 2024 – Implify, das Frankfurter Start-up hinter der Technologie-Plattform im Dentalbereich und Anbieter einer neuartigen Lösung zur Automatisierung der Lagerhaltung, hat eine erfolgreiche Series-A-Finanzierungsrunde in Höhe eines siebenstelligen Investments abgeschlossen. Neben dem Bestandsinvestor bmh beteiligen sich an dieser Runde auch die beiden erfahrenen Venture-Capital-Investoren seed + speed und Hanse Ventures.**

Implify wurde 2020 von Steffen Weinlich, Marc-Philipp Kern und Florian Schnorr gegründet. Das Geschäftsmodell: Eine zentrale Technologie-Plattform vereinfacht den Bestellprozess von Zahnimplantaten und weiteren Materialien für die Implantat-OP. Rund 2.000 Zahnarztpraxen und Dentallabore zählt Implify heute zu seinen Kunden, die den bequemen und zentralen Online-Bestellprozess in der DACH-Region nutzen.

Während es im Dentalmarkt in den letzten Jahren viele Innovationen auf Produkt- und Patientenseite gab, blieben Fortschritte entlang der Lieferkette und den damit verbundenen administrativen Aufgaben auf Praxis- und Herstellerseite aus. Vielmehr sind diese heute von einem enormen manuellen Aufwand geprägt und damit zeitintensiv und fehleranfällig. Hier will die neu entwickelte Software-Lösung „Implify Connect“ Abhilfe schaffen: Dank einer Kombination aus Hard- und Software-Komponenten wird der Lagerbereich von Produkten ausgeleuchtet, jede Entnahme aus dem Lager automatisch erfasst und an den Lieferanten übermittelt. So sind keine manuellen Nachbestellungen mehr notwendig und das Lager füllt sich von selbst wieder auf – ähnlich dem Konzept der amerikanischen „Amazon Go“-Supermärkte. „Implify Connect“ eliminiert damit die manuelle Entnahmedokumentation, die Kontrolle von Warenverfügbarkeiten und die Ressourcenverschwendung ablaufender Produkte. Auch entfallen so hohe Vorauszahlungen und Kapitalbindungen für die Hersteller.

Nach erfolgreichem Abschluss mehrerer Pilotprojekte für Konsignationslager von namhaften internationalen Herstellern soll die Finanzierung in die Ausweitung der Lösung auf weitere Zahnarztpraxen und Dentallabore sowie die Expansion in weitere Bereiche des Medizinsektors fließen.

Marc-Philipp Kern, Gründer und Geschäftsführer von Implify: „Wir merken, dass der Bedarf an smarten, automatischen Lösungen entlang der gesamten Lieferkette im Medizinmarkt enorm ist. Allein im deutschen Implantatmarkt sprechen wir von rund 10.000 Konsignationslagern, die noch immer größtenteils händisch verwaltet werden. Unsere modulare ‚Implify Connect‘-Lösung schafft hier schnell und kosteneffizient Abhilfe und damit eine Win-Win-Situation für alle Beteiligten.“

Daniel Steffen, Senior Investment Manager, seed + speed: „Die Notwendigkeit, tägliche Routinen im Dentalmarkt mit smarten, digitalen Lösungen effizienter zu gestalten, ist immens gestiegen. Mit

optimierten Prozessen wie Implify sie bietet, kann sich das Personal dem eigentlich Wichtigsten besser widmen: nämlich dem Patienten. Wir freuen uns sehr, diese spannende Entwicklung begleiten zu dürfen.“

Sebastian Schulz, Geschäftsführer, Hanse Ventures: "Implify hat mit ihrem Produkt eine Lösung geschaffen, die es Zahnarztpraxen ermöglicht, einen Teil ihrer Administrationsarbeit, die in den letzten Jahren stark zugenommen hat, zu vereinfachen und Fehlerquellen auszuschließen. Dabei ist ihre Lösung an die Praxiswirklichkeit angepasst und einfach einzurichten.“

„Wir begleiten Implify bereits seit der Seed-Runde 2021 durch einen von uns verwalteten Fonds. Die aktuelle Finanzierungsrunde dient im Wesentlichen dazu, das neue Geschäftsfeld ‚Connect‘ voranzubringen. Der Bereich Lagerlogistik birgt großes Potenzial – auch für andere Anwendungsfälle im medizinischen Bereich“, ergänzt Lena Lang, verantwortliche Investment Managerin der bmh.

---

### Über Implify

Implify ist eine unabhängige und zentrale Service- und Technologie-Plattform im Bereich der Implantologie. Das Unternehmen wurde 2020 von Florian Schnorr, Marc-Philipp Kern und Steffen Weinlich gegründet und gilt als Pionier in der Digitalisierung von Prozessen rund um die Materialbeschaffung. Vom Firmensitz in Frankfurt am Main aus unterstützt Implify Dentalpraxen und -labore in der DACH-Region bei der digitalen Warenbeschaffung und -verwaltung. Mittels einer standardisierten Aufbereitung der Produkte und smarterer Technologien können Einkäufer alle notwendigen Produkte für eine Implantat-Behandlung schnell finden und direkt online bestellen. Dank der neu entwickelten Lösung „Implify Connect“ geht dies nun auch vollautomatisch.

Mehr Informationen über Implify unter [www.implify.de](http://www.implify.de)

### Über seed + speed

seed + speed Ventures ist ein Pre-Seed und Seed VC, der sich auf B2B- und Enterprise Software Start-ups in Deutschland, der Schweiz und Österreich konzentriert. Als Lead- oder Co-Investor investiert seed + speed zunächst bis zu 500.000 Euro in vielversprechende, junge Start-ups und unterstützt den Aufbau nachhaltig erfolgreicher Vertriebsstrukturen. Durch maßgeschneidertes Vertriebscoaching mit inhouse-Vertriebstrainer schafft seed + speed einen aktiven Mehrwert für das operative Geschäft der Portfoliounternehmen, um ein schnelleres Wachstum zu ermöglichen.

Mehr Informationen über seed + speed unter [www.seedandspeed.com](http://www.seedandspeed.com)

### Über Hanse Ventures

Hanse Ventures, mit Hauptsitz in Hamburg, agiert als Venture Capital Fund und Company Builder. In partnerschaftlicher Zusammenarbeit mit Gründern entwickelt Hanse Ventures zukunftsweisende digitale Unternehmen und investiert in diese frühphasig. Durch die Zusammenführung von Start-ups, Kapital, Digital-Know-how sowie Netzwerk schafft Hanse Ventures ein umfassendes Umfeld. Seit 2011 unterstützt Hanse Ventures Gründungen im Digitalbereich, mit Exits wie Pflege.de und dem Exit + IPO von Rebelle im Jahr 2022.

Weitere Informationen unter [www.hanseventures.com](http://www.hanseventures.com).

### Über die bmh

Die bmh Beteiligungs-Managementgesellschaft Hessen mbH mit Sitz in Wiesbaden wurde 2001 gegründet und ist eine 100-prozentige Tochtergesellschaft der Landesbank Hessen-Thüringen Girozentrale (Helaba). Über die Wirtschafts- und Infrastrukturbank Hessen (WIBank) ist die bmh aktiv in die Wirtschaftsförderung des Landes Hessen eingebunden. Als mittelständische Beteiligungs- und Venture-Capital-Gesellschaft bündelt die bmh die öffentlichen Beteiligungsinteressen und Finanzierungsinstrumente für Frühphasen-, Wachstums- und Mittelstandsunternehmen in Hessen. Die bmh verwaltet derzeit sechs Beteiligungsfonds mit einem investierten Beteiligungsvolumen von insgesamt rund 125 Millionen Euro. Seit ihrer Gründung hat die bmh in insgesamt mehr als 500 Unternehmen investiert. Beteiligungsschwerpunkte sind unter anderem die Sektoren Software & IT, Life Sciences, Maschinen- und Anlagenbau, Industriegüter, Professional Services und E-Commerce. Mehr Informationen über die bmh und ihre Fonds: [www.bmh-hessen.de](http://www.bmh-hessen.de)



**Pressekontakt bmh**

IWK Communication Partner

Ira Wülfing / Barbara Popp

Ohmstraße 1 / D-80802 München

Telefon: +49 89 200030-37

E-Mail: [bmh@iwk-cp.com](mailto:bmh@iwk-cp.com)

[www.iwk-cp.com](http://www.iwk-cp.com)